Waldo Frank

Waldo Frank, que se encuentra en Argentina en donde desarrolla en la actualidad un curso de Conferencias, ha sido invitado a venir a Chile. Es probable que la Universidad tome bajo su égida el viaje del célebre escritor norteamericano y patrocine un ciclo de conferencias que versarían sobre los mismos tópicos de las que dicta en Buenos Aires. La visita de Frank en estas circunstancias es de un alto interés, pues Frank como se sabe está desarrollando desde hace tiempo, una noble labor en defensa de la libertad y de la dignidad humanas, amenazadas hoy por el desborde de los regímenes totalitarios.